



SÍNTESIS MATUTINA

07 de mayo 2025

Comunicación Social

FISCALES

[SAT llama a donatarias a declarar antes de que acabe mayo Milenio](#)

El **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** informó que las **donatarias de México** tienen a más tardar el **31 de mayo** para realizar su **Declaración Informativa de Transparencia del ejercicio fiscal 2024**.

¿Qué es la Declaración Informativa de Transparencia?

De acuerdo que el órgano tributario, encabezado por **Antonio Martínez Dagnino**, estas **son organizaciones sin fines de lucro** que, al tener la **autorización del SAT**, se consideran **no contribuyentes del impuesto sobre la renta (ISR)** por los ingresos que obtengan, además de contar con otros beneficios fiscales.

DOF

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

El **Banco de México**, informa que el **tipo de cambio** obtenido el día de hoy fue de **\$19.6785 M.N. (diecinueve pesos con seis mil setecientos ochenta y cinco diezmilésimos moneda nacional)** por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

[Reto complicado el STC Metro, admite Adrián Rubalcava La Jornada](#)

El **director general del Sistema de Transporte Colectivo Metro, Adrián Rubalcava Suárez**, dijo estar “contento y muy agradecido con la jefa de Gobierno, (Clara Brugada Molina), por esta gran encomienda, sin duda **un reto complicado con un gran equipo que nos va a seguir acompañando para dar resultados positivos**”.

En un video que difundió en redes sociales, el ex priísta está acompañado por el saliente director general del STC Metro, Guillermo Calderón, y un grupo de trabajadores y colaboradores, en el que **abundó en que “es una dependencia compleja con una alta necesidad de atención, pero estoy convencido de que es un gran equipo, vamos a sacar adelante el trabajo”**.

NACIONALES

Ordenan otra vez a Napo el pago de 54 mdd Reforma

La **Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA)** instruyó al **Sindicato Minero de Napoleón Gómez Urrutia pagar 54 millones de dólares a los trabajadores**, como parte de la participación que les corresponde **por la compra de la mina de Cananea por parte de Grupo México**. El reclamo implicaría también el pago de los intereses o rendimientos generados por la suma que se adeuda a los ex trabajadores.

Por quinta ocasión en 19 años, **la Junta Especial Número 10 de la JFCA emitió un laudo en el que ordena abrir el incidente de liquidación para determinar el número de trabajadores y la cantidad que le corresponderá a cada uno de ellos de los recursos reclamados**.

La Mayiza y el Cártel de Guasave, las facciones que se unieron contra Los Chapitos Milenio

Para hacer frente a la facción de Los Chapitos, liderada por los hijos de Joaquín El Chapo Guzmán, **dos de sus organizaciones rivales, La Mayiza y el Cártel de Guasave, conformaron una alianza**, lo que **ha generado una ola de violencia en Sinaloa en los últimos días**, indicaron fuentes de la **Fiscalía General de la República (FGR)**.

La alianza fue refrendada públicamente por las propias organizaciones criminales en un comunicado difundido en redes sociales, donde indicaron que el pacto entre Ismael Zambada Sicairos, El Mayito Flaco, hijo de El Mayo Zambada, y Fausto Isidro Meza Flores, Chapito Isidro, se debe a que los hijos de El Chapo traición.

ECONÓMICO

[T-MEC: ¿Cuándo se debe revisar este tratado comercial entre México, Canadá y EU?; esto es lo que sabemos El Universal](#)

El primero de julio entró en vigor el Tratado entre [México](#), Estados Unidos y Canadá ([T-MEC](#)), en cuyo texto se fijó una vigencia de 16 años, es decir, hasta el 2036.

En el texto del acuerdo se fijaron los tiempos, a pesar de lo dicho, hoy por la mañana, por el presidente estadounidense, Donald Trump, de que el tratado “se renegociará muy pronto” “para ajustarlo o terminarlo”.

[Citi recorta a 0.1% pronóstico de crecimiento para México en 2025 El Economista](#)

El consenso de analistas volvió a recortar por sexta ocasión consecutiva su pronóstico de crecimiento para México en 2025, de 0.2 a 0.1%, según la más reciente Encuesta Citi de Expectativas.

El rango de crecimiento pronosticado por los especialistas consultados en la última edición de la encuesta para el **Producto Interno Bruto (PIB) nacional es de -0.8 a 0.7 por ciento.**

[Banco de México cuenta con más visibilidad para seguir recortando tasas de interés: SURA El Economista](#)

El **Banco de México continuará con su ciclo de recorte de tasas** hasta llevarlas a un nivel de **7.75% al finalizar el año**, anticiparon **analistas de la aseguradora Sura.**

A diferencia de la Fed, **Banco de México** cuenta con **más visibilidad sobre la trayectoria que mantendrá la inflación**, lo que facilita el trazo de su estrategia de política monetaria hacia adelante, explicó el director de renta fija e inversiones en la firma, Joaquín Barrera.

[Marcelo Ebrard se reúne con altos funcionarios de comercio de EU La Jornada](#)

Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de Economía, se reunió en Estados Unidos con **altos funcionarios en materia de comercio** de aquel país, según informó por medio de sus redes sociales, donde aprovechó para **reiterar el liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum.**

A través de X, antes Twitter, el funcionario difundió un par de publicaciones, con la misma fotografía, en la cual se ve su ingreso a la luz de día a un edificio **donde asegura sostuvo su “reunión semanal” con Howard Lutnick, secretario de Comercio y con Jameison Greer, representante del comercio de los Estados Unidos.**